



Recensement des chauves-souris au bois du Jorat

Environnement — Il y a 12 espèces de chauves-souris qui habitent le bois du Jorat. Elles logent principalement dans les cavités, sous les écorces des vieux arbres ou dans les arbres morts sur pied.

Dans le Parc naturel du Jorat, une aire protégée en libre évolution de 4,4 km² a été créée afin d'augmenter la qualité et la quantité de vieux arbres et de bois mort. Cela est très important, notamment pour les chauves-souris, car le bois mort leur sert d'habitat naturel et de garde-manger.

Dans le Parc naturel, une zone de transition en libre accès entoure l'aire protégée. Elle joue un rôle tam-

pon avec le reste de la forêt du Jorat. C'est dans ce périmètre que des mesures actives en faveur de la biodiversité sont mises en œuvre. Il y a une quinzaine d'années, 64 nichoirs y ont été installés par l'Université de Lausanne. Chaque année, l'équipe du Parc naturel les vérifie pour recenser les chauves-souris qui s'y logeraient. En 2024, aucune chauve-souris n'a été trouvée. Mais ce n'est pas un problème. Cela signifie qu'elles ont sûrement trouvé une maison ailleurs dans la forêt. | D. Kursner et M. Blanc

→ www.jorat.org